



## MEDIENINFORMATION

Renningen, 7. September 2022

### **Glasfaser für Renningen: Drittes Ausbauggebiet startet**

- **Gigabitanschlüsse für rund 2.900 Haushalte in Renningen-Süd**
- **Über 110 Kilometer Glasfaser für schnelles Internet**
- **Mehr Tempo: Mit bis zu 1 Gigabit pro Sekunde**

---

Über 41.000 Glasfaser-Anschlüsse hat die Telekom im Landkreis Böblingen bereits gebaut. Jetzt kommen im eigenwirtschaftlichen Ausbau in Renningen weitere rund 2.900 Haushalte im südlichen Stadtgebiet hinzu. Sie erhalten schon bald die Chance auf einen kostenfreien Gigabitanschluss. „Wir stehen zu Renningen und setzen unseren Ausbau wie versprochen fort. Seit 2021 haben wir bereits das Gewerbegebiet und den Ortsteil Malmshausen ausgebaut“, sagt Florian Schill. Er koordiniert den Glasfaser-Ausbau der Telekom in Renningen und hält alle Fäden in der Hand. „Die Telekom wird das neue Netz gleichzeitig bauen und vermarkten. Sobald ein Straßenzug mit Glasfaser versorgt ist, werden die beauftragten Kundenanschlüsse freigeschaltet.“ Die Telekom baut das neue Netz im Open Access: Andere Kommunikationsanbieter, die Verträge mit der Telekom geschlossen haben, können das Netz für ihre Kunden nutzen.

„Ein Glasfaseranschluss ist nicht nur eine attraktive Aufwertung der eigenen Immobilie, sondern auch essenziell und notwendig, um das gesellschaftliche Leben sowie die Lebensqualität und Wirtschaftskraft unseres Landkreises für die Zukunft nachhaltig zu sichern! Deswegen freue ich mich über den zunehmend gerechten und flächendeckenden Glasfaserausbau der Deutschen Telekom in Renningen!“, kommentiert Landrat Roland Bernhard das anlaufende Bauprojekt.

Bürgermeister Wolfgang Faißt hebt die Bedeutung von schnellen und stabilen Internetverbindungen hervor: „Glasfaser ist die Technologie, die die zukünftig benötigten Datenmengen transportieren kann. Ein Glasfaseranschluss in der eigenen Wohnung oder



im eigenen Haus ist genauso wichtig wie ein Anschluss an Strom, Wasser oder Gas. Ich freue mich, dass jetzt weitere Bürgerinnen und Bürger in Renningen diese Möglichkeit erhalten werden.“

Das Unternehmen stimmt die einzelnen Bauabschnitte eng mit der Stadt ab. Die Telekom tut alles, um den Ausbau mit allen technischen Möglichkeiten gut und schnell zu bewältigen und dabei die Beeinträchtigungen für die Bürgerinnen und Bürger sowie den Verkehr so gering wie möglich zu halten.

### **Verschiedene Buchungs- und Informationsmöglichkeiten**

Stefan Winkler vom Infrastrukturvertrieb der Telekom koordiniert die Vermarktung der neuen Glasfaser-Anschlüsse: Schnell sein lohnt sich, denn bis Ende August ist der Hausanschluss kostenfrei. Das neue Netz ermöglicht Bandbreiten bis zu 1 Gigabit pro Sekunde (GBit/s). In den Telekom Shops in Leonberg, LeoCenter und Sindelfingen, Breuningerland können sich Interessenten informieren und ihren Glasfaseranschluss beauftragen. Auch unter [www.telekom.de/glasfaser](http://www.telekom.de/glasfaser) können Interessenten ab sofort einen Glasfaseranschluss vorbestellen, indem sie ihre Adresse in die Abfragemaske eintragen.

### **Kooperation von Deutscher Telekom und der Gigabit Region Stuttgart**

„Die Investition unseres Ausbaupartners Telekom in Renningen begrüßen wir sehr. Sie leistet einen Beitrag zur Digitalisierung der Region und unterstützt uns dabei, den ehrgeizigen Zeitplan für die flächendeckende Glasfaserversorgung der Region einhalten zu können. Glasfaser ist derzeit die einzige Technologie, die den Datenmengen der Zukunft gewachsen ist. Zudem erhöht der Anschluss den Wert der Immobilie“, erklärt der Breitbandbeauftragte der Region und Geschäftsführer der Gigabit Region Stuttgart GmbH (GRS) Hans-Jürgen Bahde.

Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes. Bis zum Jahr 2025 sollen nicht nur 50 Prozent der Haushalte und alle Unternehmen, sondern auch die Schulen in der Region schnell ins Internet kommen, bis



**Gigabit**  
Region Stuttgart



**STADT RENNINGEN**

2030 sollen 90 Prozent aller Haushalte Zugang zu einem Glasfaseranschluss haben. Über 99 Prozent der Bevölkerung können Mobilfunk über 4G/LTE nutzen. Der Ausbau des neuen 5G-Netzes ist bereits weit fortgeschritten.

Das Ausbauggebiet umfasst derzeit 174 Kommunen inklusive der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen.

### **Medienkontakte:**

#### **Deutsche Telekom AG**

Corporate Communications  
Katja Kunicke

**Tel.:** 0228 181 – 49494

**E-Mail:** [medien@telekom.de](mailto:medien@telekom.de)

#### **Region Stuttgart**

Gigabit Region Stuttgart GmbH  
Helmuth Haag

**Tel.:** 0711 400 917 – 13

**E-Mail:** [helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de](mailto:helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de)

#### **Weitere Informationen für Medienvertreter:**

[www.telekom.com/medien](http://www.telekom.com/medien)

[www.twitter.com/telekomnetz](https://www.twitter.com/telekomnetz)

[www.facebook.com/deutschetelekom](https://www.facebook.com/deutschetelekom)

[www.telekom.com/blog](http://www.telekom.com/blog)

[www.youtube.com/telekomnetz](https://www.youtube.com/telekomnetz)

[www.instagram.com/deutschetelekom](https://www.instagram.com/deutschetelekom)

**Über die Deutsche Telekom:** <https://www.telekom.com/konzernprofil>